



## Reformas de AMLO ‘desvanecen’ la democracia de México: Cámara Internacional de Comercio

*Las iniciativas presentadas por el presidente implicarían 'permitir y proteger' la corrupción, señaló la Cámara Internacional del Comercio.*



La Cámara internacional del Comercio (ICC, por sus siglas en inglés) en México consideró este lunes que las reformas constitucionales propuestas por el presidente, Andrés Manuel López Obrador, “desvanecen” la democracia y “atentan” contra el combate de la corrupción en el país.

La organización denunció en un pronunciamiento que “México sigue estancado en el lugar 26 de 180 entre los países más corruptos del mundo”, según el último informe de Transparencia Internacional, una situación que contrasta con la promesa de López Obrador de “combatir la corrupción y la impunidad”.

“El paquete de reformas presentado el pasado 5 de febrero (...) atenta directamente contra el combate a la corrupción y desvanece el modelo democrático del país”, advirtió.